



稲付中サブファミリー挨拶週間

校長 名取 秀康

夏休みが明け、本校にも43日ぶりに生徒が登校しました。朝、昇降口で立っていると夏休み前と変わらない大きな挨拶が返ってきました。登校してくる生徒の表情を見ているときっと素敵な夏休みを過ごしていたんだろうなあと感じました。一人一人からじっくり夏休みの思い出を聴きたいくらいです。ぜひ、担任の先生、クラスメイトと夏休みの思い出を語り合ってください。

さて、稲付中学校という来校者の皆様から「挨拶が立派ですね」とお褒めの言葉をいただくことがよくあります。私が休み時間等に廊下を歩いていても大きな声で、時には立ち止まってお辞儀をして挨拶してくれる生徒もいます。また、放課後の校庭、昇降口では、各部活動の生徒が来校者に対して「こんにちは」「さようなら」とみんなで挨拶をする場面を目にします。そんな生徒を見てとても「素敵だなあ」と嬉しく思います。では、なぜ、挨拶って素敵なのでしょう。ここで私が素敵だなあと感じた挨拶を2つ紹介したいと思います。

一つは、ある朝の出勤時のことです。私は毎日歩いて出勤していますが、途中で新築中のお宅がありました。そのお宅は通りに面しているため歩行者の安全を守るための警備員さんが配置されていました。私が何気なく通り過ぎようとしたときにその警備員さんが大きな声「おはようございます。いってらっしゃーい」と元気に挨拶をしてくれました。「えっ、と思いながらもおはようございます。行ってきます」と慌てて挨拶を返しました。しばらく振り返りながら警備員さんを見ていると通り過ぎるすべての人に挨拶をしていました。まるで「通行人の皆さん、しばらくご面倒をおかけしますがよろしくお願ひします」と言いたげな雰囲気でした。

次は、出張先まで歩いて向かっているときのことです。ある大学の脇の歩道を歩いていると清掃をしている用務主事さんが「おはようございます」と爽やかに挨拶をしてくれました。もちろんこの方も面識のない方です。この方もまるで「うちの大学がいつもお世話になっております」と言いたげな笑顔一杯の挨拶でした。この時も振り返って見ていましたが、その用務主事さんは通りすがりの皆さんに挨拶をしていました。きっと挨拶とはその人により、また、その時々によっていろんな思いが込められているのだと実感しました。だからこそ挨拶には温かさがあり人を幸せにできるのですね。

稲付中サブファミリー（梅木小、西が丘小、うめのきななかよしこども園）では9月1日（月）から9月5日（金）まで「稲付中サブファミリー挨拶週間」として3校1園揃って挨拶週間としました。ぜひ、ご家庭、地域でも一緒に挨拶週間にしませんか。きっと素敵な挨拶が飛び交い学校、家庭、地域が一緒に幸せになれるのではないのでしょうか。

<9月の主な予定>

1	月	全校集会 ⑤⑥カット 稲中サブファミリー挨拶週間～5日	18	木	避難訓練 療育診断テスト（3年）
4	木	自習教室（5日まで）	19	金	生徒会役員選挙立会演説・投票日
8	月	全校朝礼	22	月	生徒会朝礼 教育実習（始）
9	火	定期考査Ⅱ（11日まで）	24	水	北区教育研究会（領域）
12	金	専門委員会	26	金	北区連合体育大会
16	火	中央委員会 5組新入生体験見学説明会	29	月	北区連合体育大会予備日
17	水	学校ファミリーの日 定時退勤日			

<主任養護教諭古谷美樹先生お帰りなさい！>

稲付中学校に戻ってきた古谷先生からひと言。「1年生の皆さん初めまして。2・3年生の皆さんただいま。心のこと、身体のこと等、心配事があったらいつでも保健室に来てください。皆さんの心と身体の健康を見守っていきます。どうぞよろしくお願いいたします」

EC那須

7月8日(火)から10日(木)まで2年生が那須高原学園(北区しらかば荘)に行ってきました。内容は各班に外国人留学生(キャプテン)がつき、英語を主言語として様々な活動に取り組むというものです。生徒実行委員会が「Enjoy & Challenge」～メリハリを大切にしながら国際理解を深めよう～というスローガンを掲げました。各班ともにキャプテンと良好な関係を築き充実した3日間を過ごすことができました。また、3日目には実行委員を中心に声かけを行うことで、自律的な行動ができていました。EC那須での学びをどのように学校生活に生かしてくれるのか楽しみです。



岩井臨海学園

7月19日(土)から21日(月)まで1年生が岩井臨海学園に行ってきました。ライフセーバーが各班につき、様々なライフセービングプログラムに取り組みました。ライフジャケットの着用、レスキューチューブでの救助体験、漁船からの飛び込み等様々な経験をしました。生徒実行委員会では「自然とふれあい 命について考え 地球への理解を深めよう」というスローガンを掲げました。中学校初の宿泊学習でしたが班長を中心に自律的な行動を意識して生活しました。頑張った「先に挨拶をする」を今後の学校生活でも楽しみにしています。



<部活動報告>

- 男子バスケットボール部：区大会敗退
- 野球部：区大会2回戦
- 女子バレーボール部：区大会第3位 ブロック大会進出
- ソフトテニス部：男子団体戦区大会第3位 女子団体戦区大会リーグ敗退
男子個人戦区大会第3位 都大会進出2回戦
- バドミントン部：男子団体戦区大会第3位 女子団体戦区大会2回戦
女子個人戦区大会第3位部ブロック大会進出
- 吹奏楽部：東京都中学生吹奏楽コンクール銀賞
- 陸上部競技部
 - ・第70回 東京都地域別陸上競技大会
 - 男子 個人：共通400m 決勝：51.99 (第1位)
 - 女子 個人：1年走幅跳 決勝：3.80 (第6位)
 - 女子 共通リレー タイムレース決勝：51.82 (第1位)
 - ・第64回 東京都中学校総合体育大会陸上競技大会
 - 男子 個人：共通400m 予選：51.01 ⇒ 決勝：51.60 (第2位) ※全国大会・関東大会進出
 - 共通3000m 予選：9:17.90 ⇒ 決勝：9:40.47 (第16位)
 - 2年100m 予選：11.67 ⇒ 準決勝：11.71
 - 男子 共通リレー 予選45.46
 - 女子 個人：2年100m 予選：12.95 ⇒ 準決勝：13.00 ⇒ 決勝：13.11 (第6位)
 - 1年走幅跳予選：3m76
 - 女子 共通リレー 予選50.95 ⇒ 決勝：50.80 (第3位)
 - ・第71回 東京都中学校通信大会競技大会
 - 男子 個人：共通400m 予選：51.08 ⇒ 決勝：52.64 (第6位)
 - 走高跳 決勝：1m85 (第1位) ※全国大会進出
 - 共通3000m 予選：10:11.16
 - 2年100m 予選：11.61 ⇒ B決勝：11.74
 - 男子 共通リレー 予選：45.65
 - 女子 個人：2年100m 予選：12.93 ⇒ A決勝：12.74 (第6位) 1年走幅跳予選：3m75
- 水泳：女子100m背泳ぎ 1'08'31(9位) ※関東大会進出

祝 全国大会、関東大会出場！！

本校PTAより応援横断幕を作っていただきました。ありがとうございました。